

SOMMAIRE

L'actualité de la Pépinière

Pages 2 et 3

Lumière sur les entreprises du territoire

Pages 4 et 5

• AQUACORP intègre la Pépinière d'Entreprises

Dernière arrivée dans la pépinière d'entreprises du Pays Viennois, AQUACORP, spécialiste de l'appui technique et commercial (dans le domaine du traitement des eaux), vient de démarrer son activité.

Erik GONAY, s'appuie sur une expérience acquise depuis 15 ans au sein de groupes internationaux, pour concrétiser son envie de créer une entreprise. Ingénieur agronome de formation, son parcours professionnel l'a amené à travailler à la fois sur le développement commercial et le management de projets techniques dans le traitement des eaux.



Des missions qui lui ont permis de développer une solide expérience des marchés export, notamment en Inde, en Amérique du Sud, mais aussi dans de nombreux autres pays tels que l'Espagne, la Pologne, la Roumanie, le Canada, etc.

AQUACORP, met à disposition de ses clients, PME désireuses de se développer à l'étranger, sa parfaite connaissance des marchés exports dans les pays anglophones et hispanophones, « l'export, c'est un métier à part entière ». Il intervient également pour des sociétés d'ingénierie à la recherche de ressources techniques externalisées, du portage et du management de projets à l'étranger, en leur fournissant notamment un appui sur la recherche documentaire ou une expertise technique.

Une double compétence commerciale et technique qui permet à ses clients de développer des solutions clés en main apportant des réponses à moindre coût, car, le traitement de l'eau ne crée aucune valeur ajoutée mais doit permettre aux « process » industriels de satisfaire aux normes environnementales de rejets.

AQUACORP réalise déjà des missions pour le compte d'un équipementier de l'eau rhônalpin et deux sociétés d'ingénierie parisienne et belge. Elle souhaite mettre en œuvre des partenariats avec des entreprises, complémentaires dans la chaîne de traitement (dégrillage, clarification, traitements physico-chimiques, ...) afin d'apporter une réponse globale à ses clients.

Le choix d'une pépinière pour démarrer son activité était évident pour Erik GONAY, qui voulait bénéficier de services mutualisés, d'un accompagnement personnalisé et éviter l'isolement du créateur. Après avoir longuement hésité entre Lyon et la Savoie, c'est finalement en Pays Viennois qu'il a trouvé la réponse à ses besoins, la proximité immédiate d'entreprises du secteur a également été un plus.

AQUACORP trouve donc tout naturellement sa place dans la Pépinière d'entreprises du Pays Viennois, laquelle a déjà accueilli Evelop, Ermel Energie et Evinerude,

toutes trois positionnée sur les mêmes domaines de la protection de l'environnement et des énergies renouvelables.

Plus d'informations : Erik GONAY – tél : 04 69 32 00 10 – fax : 04 69 32 00 11 – Courriel : erik.gonay@aquacorp.fr

AQUACORP